

# PANSELD A

## PENERIMAAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL FORMASI TAHUN 2019 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BANDUNG

JL. RAYA SOREANG KM. 17 TELP. 08112092020 SOREANG 40911

email: [seleksicpns@bandungkab.go.id](mailto:seleksicpns@bandungkab.go.id)

---

### PENGUMUMAN

NOMOR: 811.1/236/Panselda CPNS/2020

### TENTANG

#### HIMBAUAN UNTUK MEMBAWA KARTU JAMINAN KESEHATAN ATAU ASURANSI KESEHATAN LAINNYA BAGI PESERTA SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB) CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL FORMASI TAHUN 2019

Sebagai salah satu langkah untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya peserta seleksi setelah dilakukan pemeriksaan oleh tim kesehatan memiliki indikasi gangguan kesehatan yang tidak bisa ditangani di lokasi tes maupun merupakan kondisi darurat seperti peserta hamil yang akan melahirkan, peserta dengan gejala sakit tertentu atau rawan dan tidak dapat ditangani dengan pertolongan pertama di lokasi tes sehingga harus dirujuk ke fasilitas kesehatan yang lebih besar dalam hal ini Rumah Sakit, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bagi seluruh peserta seleksi CPNS di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bandung Formasi Tahun 2019 selain membawa KTP Elektronik/Surat Keterangan Pengganti KTP Elektronik, kartu peserta tes, pensil kayu dan mengenakan alat kesehatan (masker medis, *face shield*, dan sarung tangan lateks), maka dihimbau pula untuk membawa *hand sanitizer* dan kartu kepesertaan BPJS Kesehatan atau asuransi kesehatan lainnya ((khusus *hand sanitizer* dan kartu kepesertaan BPJS Kesehatan atau asuransi kesehatan lainnya tidak dibawa ke ruang tes).
2. Dalam hal KTP Elektronik/Surat Keterangan Pengganti KTP Elektronik hilang dan belum mendapatkan penggantinya hingga pelaksanaan tes maka diharapkan untuk membawa Surat Keterangan Kehilangan dari Kepolisian beserta Kartu Keluarga asli atau Kartu Keluarga yang telah dilegalisir oleh pejabat yang berwenang. Sedangkan dalam rangka mengantisipasi KTP Elektronik/Surat Keterangan Pengganti KTP elektronik hilang dalam perjalanan menuju lokasi tes atau hilang di lokasi tes diharapkan dapat membawa Kartu Keluarga asli atau Kartu Keluarga yang telah dilegalisasi oleh pejabat yang berwenang.

Demikian pengumuman ini disampaikan, untuk menjadi perhatian dan dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Soreang, 7 September 2020

KETUA PANITIA SELEKSI DAERAH  
PENERIMAAN CPNS FORMASI TAHUN 2019

ttd

**H. WAWAN A. RIDWAN, S.STP., M.Si**

Pembina Utama Muda  
NIP 19750601 199602 1 001